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2016.01.15 小路正和後援会 会長 山口 登
文教常任委員会

予算委員会理事

〈サーフィン外房開催要望〉 〈道路問題陳情活動〉

5/5臨時議会にて本間進議長、石橋清孝副議

長が選出されました。6/10～7/4には初の定

例議会が行われ、条例の一部改正や人事案

件などが上程されました。

※気になった主な質疑案件

・夏の観光キャンペーン

・東京オリンピック・パラリンピック

・地方創生、人口ビジョン、総合戦略

・復興交付金、津波、液状化対策

小路正和は県議就任後「文教常任委員会」

に配属となりました。県庁にて教育庁を所

轄する委員会であり、自身で希望した上で

の配属です。

教育の問題、スポーツ振興、オリンピック関

連などに積極的に貢献できればと思ってお

ります。地元大原高校充実や卒業生の就

職支援や選挙権18歳への引き下げ対応な

ど課題は山積みですので、全力で取り組み

ます。

・指定廃棄物処分場

・児童相談所の増員

・漁港、流通加工の施設

・JRの利便性向上

9/25～10/22にわたり開催され、平成27年度

補正予算や平成26年度予算の決算の認定

などが上程されました。

※気になった主な質疑案件

・オリンピックPR＆施設整備

・JFAナショナルフットボールセンター

・成田空港機能強化

・県立学校の耐震化

・幕張新都心の新駅設置

・知事の海外セールス

・STOP電話DE詐欺

・AED導入推進

・児童虐待防止

・有害鳥獣対策

平成28年度予算編成に向けて小路正和

は予算委員会に選出され、理事にも就か

せていただきました。およそ1兆7千億円超

の巨額の予算を審議するのは責任重大で

はありますが、県民の暮らし向上のために

注力してまいります。土木予算などを含む

いわゆる「政策的経費」はまだまだ厳しい

状況ですが、農林水産業、オリンピック関

連、交通アクセス充実、子育て支援など、

力を入れてまいります。

2020東京オリンピック追加競技への期待が高まる折、

サーフィンの開催を千葉県外房沿岸に誘致する機運が

高まっております。小路正和は関係市町村、県議、サー

フィン団体とともに森田知事に要望。森田知事もオリン

ピック組織委員会に強くはたらきかけるなど、期待が高

まっております。小路正和はその後議会一般質問も行

うなど最重要課題として取り組んでまいります。

2015年6月の圏央道神崎～大栄間の開通により、ま

すます周辺の道路ネットワークが大切になってきまし

た。小路正和は圏央道大栄～横芝間、R465号、R297
号、R128号整備はもとより、「外房連絡道」を提唱する

など積極的に道路網の整備に取り組んでまいります。

今年も国会や国交省にも活動してまいります。

海岸観光道路の実現にも取り組みます。

左から小路・本間議長・森田知事

児童虐待防止対策プロジェクトチーム

有識者からのヒアリングの様子

道路事情の要望を国政へ行った際の様子サーフィン開催地誘致活動の一幕
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